

München-Region-Bayern

Genehmigung für S-Bahn-Tunnel

München . Das Projekt einer zweiten S-Bahn-Stammstrecke ist einen Schritt weiter, aber der Durchbruch lässt weiter auf sich warten. Das Eisenbahnbundesamt erließ die Baugenehmigung, den Planfeststellungsbeschluss, für den Abschnitt von Laim bis zum Stachus. «Es ist wichtig, dass wir diese Entscheidung haben», sagte Verkehrsminister Joachim Herrmann (CSU). Auch Oberbürgermeister Dieter Reiter (SPD) sprach von einem «weiteren wichtigen Schritt zur Realisierung» des Projekts. Um bei der Frage der Finanzierung voranzukommen, will die Deutsche Bahn nun erste Gewerke ausschreiben und damit bis spätestens Anfang 2016 die tatsächlichen Kosten ermitteln. Dann werde man zusammen mit Bahn, Stadt und dem Bund ein endgültiges Finanzierungskonzept erstellen, sagte Herrmann. Doch nach wie vor fehlt eine Aussage des Bundes, wie viel er zahlen wird. SZ Kommentar, Seite R3

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Donnerstag, den 11. Juni 2015, Seite 37